

HUIDA VERGONZOSA

Se cerró, por fin, el Parlamento, y más que el Parlamento, lo que se ha llegado a cerrar es la vergüenza hipertrofiando la sensibilidad política con tal de vivir a costa de la prostitución.

Veintiocho meses de trabajos incansables vivieron las Cortes Constituyentes, con sesiones de labor abrumadora en donde a cada debate venía un cuerpo a cuerpo con los que hoy huyen de la mirada que España les dirige. A los seis meses recortados de labor parlamentaria, con un Gobierno lerrouxista-cavernícola, se declara exhausto, se considera cansado, marchándose a veranear en el instante que España requiere la luz escrutadora que exigen los gravísimos problemas que la azotan.

Cincuenta mil mineros esperan que Lerroux cumpla con la palabra de honor que dió para que en un plazo de dos meses resolviera el conflicto hullero. Cerca de un millón de trabajadores en paro forzoso otean las hojas de los periódicos por si en ellas aparece una disposición gubernamental que les ampare, ahuyentando su miseria. Doscientos cincuenta mil campesinos acaban de hallarse en huelga y transigen con las bases sobre las faenas del campo. Dos millones de españoles, con mirada catalana, se hallan en pie, intranquilos porque sus casas se hallan amenazadas por fusiles ante el pleito del Poder central con el Poder autonómico. A las puertas de las iglesias, de los palacios, está preparado un ejército vaticanista con casulla monárquica, que juguetea con el régimen. ¡Esto no es motivo de labor, dice nuestra Cámara de diputados. Al otro lado tenemos la inmoralidad de estos mismos diputados, acusados en plena Cámara, que acordó nombrar una Comisión depuradora para hallar las responsabilidades en que pudieran haber incurrido los diputados señores Martínez Moya y Basilio Alvarez, a quienes se les acusa de recibir dinero de las clases de tropa, asunto sucio y feo, que ha movido a Bruno Alonso a presentar un voto particular para acusar terminantemente. El asunto del maíz, del arroz, la venta a la Ceda. ¿Para qué enumerar más?

Y en estos instantes se cierra el Parlamento, no se quiere oír la acusación. Se vive mejor cerrando el Parlamento. ¡Ojalá que la guerra civil se promueva! Veremos cuanto ocurre.

La Universidad Internacional de Verano, sólo es defendida por la representación obrera. Ese es el montañesismo de los montañeses

(Conclusión)

Ya digo que ese es un problema sentimental y que muchos santanderinos, que contribuyeron con sus donativos a que ese palacio fuese construido para regalarlo al rey, hoy día, cuando ven albergado en él un Centro de cultura, no pueden atacar a éste, porque respetan aquella; pero tampoco pueden mirar con simpatía una obra que diariamente les está recordando la injusticia y el atropello cometido. (Protestas en varios lados de la Cámara.—Un señor diputado: El rey por encima de la Universidad.—El señor LOPEZ VARELA: ¿Por qué no se hace un obisecito en Santander? Sería la mejor prueba.) No quiero entrar, señores, a hacer un análisis de la labor realizada por la Universidad de Verano, y deliberadamente me he inhibido en esto, porque tenía que suscitarse fatalmente esta cuestión; pero he de decirle al señor Alonso que yo, profesionalmente, tengo menos reverencia por esos sabios, que tanto admira S. S., sin duda por aquello de que los sacristanes tienen cierta familiaridad con los santos, y he de decirle que esos sabios ilustres han estado en Santander, han sido bien tratados y se han divertido cuanto han podido, porque la sabiduría es compatible con todas las debilidades humanas. (El señor MENDEZ: Sin duda S. S. lo sabe por experiencia.) Yo no tengo más que debilidades, no tengo sabiduría. (El señor MENDEZ: No se nota la debilidad.—Risas.)

En Santander se han hecho curules ha tenido lugar una convivencia de profesores de primera talla internacional, en un sitio agradable, y cree el señor Alonso que después de haber estado conveido, de haber sido atendidos, agasajado por un pueblo que es todo cultura e hidalgüa, van a volver a sus países esos profesores a decir que la Universidad de verano no vale nada? Todo eso que ha leído el señor Alonso no tiene valor. (El señor DE LOS RIOS: ¿Me permite S. S.? Yo le ofrezco una colección de folletos en todas las lenguas, lo mismo en holandés que en alemán, sobre la significación pedagógica de la Universidad internacional, y el eco que ha tenido.) Perdoneme el señor De los Rios. (El señor DE LOS RIOS: ¿Me permite S. S. unas palabras?) Quizás se las ahorraría si me dejase continuar. (El señor DE LOS RIOS: Con el mayor gusto). He de decir que nosotros no nos quedamos tan asombrados son esas declaraciones, como quieren algunos señores diputados, pero, desde luego, reconocemos que el intento pedagógico de que en una Universidad haya una convivencia de profesores, y cursos especializados de tipo superior, como se ha intentado en Santander, es un intento generoso y loable y, además, planteado con una novedad pedagógica que merece todas mis alabanzas. Constá,

pues, que yo no combato la Universidad de verano (El señor LOPEZ VARELA: Pues lo parece.) y que yo me inhibo en esta cuestión; lo que hago es explicar por qué no había tomado la iniciativa en pedir esa subvención, porque se que al par que la pido hiero el sentimiento de muchos señores que son precisamente los montañeses que me han votado a mí, no los que han votado al señor Alonso. Creo que está bien claro; pero, planteado el tema, digo que considero meramente como centro de cultura, no me opongo a la Universidad de verano; que reconozco además los méritos de la citada Universidad y que celebraría que hubiese en algunas cuestiones temas mayor severidad administrativa, porque es evidente que el "auditorium" que se instaló en el campo de polo de la Magdalena, por deficiencias técnicas de fabricación, se ha hundido. Yo lamento esto y encarezco que se procure encargar a un arquitecto de mayor competencia técnica para que el segundo "auditorium" no se hunda. (El señor DE LOS RIOS: Eso a quien perjudica es al contratista, porque no viene a repercutir en el crédito.) Pero lo lamento porque se interrumpen las clases.

Para poner término a esta intervención, que únicamente se debe a la alusión del señor Alonso, he de decir que, lejos nosotros de estar reñidos con las cosas de cultura veraniega en Santander, al lado de esa Universidad de verano hemos, o mejor dicho, han organizado meritisimos españoles, de los que se ocupan de la organización de cultura católica en España, unos cursos, también de verano, cuyo programa invito al señor De los Rios a que lo lea, todos ellos personas que parecen de la máxima respetabilidad científica, y ya que se está en vena de subvencionar las cosas de verano de Santander, al par que se subvenciona a esta alta aristocracia intelectual que se reúne en la Magdalena, no estaría de más que también se subvencionasen esos cursos católicos, que son un exponente de la cultura racial española. (Muy bien.)

Hecha la oportuna pregunta, quedó rechazada la enmienda del señor Alonso González.

El señor PEREZ DEL MOLINO: Que conste mi voto en pro en lo que se refiere al Museo Galdosiano.

El señor ALONSO GONZALEZ: ¿Me permite el señor presidente una aclaración brevísima?

El señor PRESIDENTE: Tiene S. S. la palabra.

El señor ALONSO GONZALEZ: Mi enmienda se refería tan solo a uno de los conceptos relativos a la Universidad Internacional de verano de Santander. Lo del Museo Galdosiano no era un ruego que yo había hecho al señor ministro de Instrucción Pública y que reproduciré en otra ocasión.

LA BODA DE GIL ROBLES

pero hemos estado allí y los curas nos han manifestado que no tienen la menor noticia de tal casamiento.

Y es raro esto. Porque, ¿dónde podía casarse el jefe de Acción Popular sino en la parroquia de las chinchas o en la de los gitanos?

Un caudillo del pueblo tiene que amoldarse a las costumbres populares.

¡Qué desilusión! ¡Qué desencanto! Las juventudes se han quedado estupefactas al enterarse esta mañana del casamiento de su caudillo.

Creían ellas ver a los novios rodeados de gente popular, de los obreros que viven en Yserías, en Ventas o en los Cuatro Caminos, y el caudillo, escapándose de la multitud, se ha ido como los grandes señores a la capilla del palacio episcopal, rodeados de aristócratas, como lo pudiera haber hecho un burgués de los tiempos pasados, y un ricachón con título o sin título, de la época alfonsina.

¡No ha cambiado nada.

Y el caso es que se ha criticado en la Prensa derecha hasta la manera de vivir modestísima de los hombres de izquierda.

La boda de Gil Robles no necesita comentario.

Un obispo que bendice la unión en su capilla particular y elogia la actuación del líder, dándonos un bofetón a todos los católicos como si a la fuerza tuviéramos que ser de Gil Robles... unas damas y unos caballeros de la aristocracia.

Y después la comida en el Ritz y el viaje en automóvil al extranjero.

Con serenidad, sin apasionamiento: ¿qué se diferencia esta boda del jefe de Acción Popular, de la de los grandes caciques y ricachones de los tiempos monárquicos?

¿Será posible que este hombre sueñe con capturar la voluntad y la simpatía de los elementos populares de España?

¡¡Meditemos...!!

Juan GARCIA MORALES, presbítero.

Madrid, julio 934.

Suscripción para pagar las cinco multas impuestas a LA REGION

Federación Obrera Montañesa, 500 pesetas; Agrupación Socialista de Santander, 100; Trabajadores de Nueva Montaña, 100; Sindicato Minero, 200; Bruno Alonso, 15; Un maestro, 5; Peluqueras de Señora, 5; Lucio Herrezuelo, 1; F. Granados, 1; Rodrigo Méndez, 2; M. de la Cotera, 5; enviado por los compañeros de Cudón, 9,10, que son: Blanca de Alava, 2; Antonio Hoyos, 0,75; un simpatizante, 0,75; Francisco Real, 1; un simpatizante, 0,25; una lectora, 0,50; Vicente González, 1; Antonio y Agripina Toca, 1; A. J. A., 0,35; Benjamín S. Miguel, 0,50, y José María Velaz, 1; Un republicano, 5; A. B. Astillero de Somarriba, 5; G. M., 1; Basilio Castro, de Cabezón, 2; Colecta de la asamblea socialista local, 14,65; "Cerámica", de Adanza, 100; Juan Ruiz, 5; un socialista, 1; Rafael González, 1; Luis Higuera, 2; Oficios Varios, de Cabezón de la Sal, 10; Manuel Zárate, 1; Un taxista, 1; otro taxista, 1.

Agradecemos la colaboración de las "alfileres" que envían estos compañeros.

La calle de Macario Rivero

La Comisión de Ensanche, ha tratado de dar nombre a tres calles nuevas de la zona de Maliano.

Al plantearse la cuestión, el señor Losal propuso que una llevara el nombre de Antonio Yayas, por el interés demostrado en la urbanización de aquel lugar.

El concejal socialista dijo que era norma de su partido no tributar estos homenajes en vida de los individuos a quienes se les pretende otorgar tan señalada distinción, a no ser en casos excepcionales.

Sin embargo, advierte que en el plano oficial, que comprende dichas vías, hay una señalada con las iniciales M. R. que coinciden con las del primer alcalde santanderino que tuvo la República, votado por la mayoría democrática, y bajo cuya presidencia se realizaron las obras.

Pide que se conserve dicha calle con las mismas letras, sin adjudicarla a otro nombre, para que en su día pueda el Ayuntamiento de la capital montañesa testimoniar su reconocimiento al hombre digno y buen administrador, que puso la vara del cargo como garantía de la solución del conflicto tranviario. Renunciando a ella, con gran entereza, cuando pasó el plazo previsto sin haber logrado el arreglo ansiado.

A petición del alcalde quedó el asunto sobre la mesa, con el fin de tratarlo en otra reunión.

Vayas pidió se resolviera de una vez el asunto de la marmitta del ferrocarril Cantábrico y el chaflán del antiguo edificio de la Compañía de Maderas.

Y propone que se cesara de arrojar basuras de todas clases en la calle en construcción de la manzana 11 de la Reyerta, pues los vecinos reciben tales molestias, que se hace preciso que los técnicos estudien el lugar más conveniente donde se puedan seguir depositando.

¡ALERTA, IZQUIERDISTAS!!

Por conducto que nos merece crédito hemos venido en conocimiento de que van a empezar unos cacheos, registros domiciliarios y de sociedades de todo aquel que piense en republicano de izquierda o en proletario. No sabemos si la medida a adoptar emana de la autoridad o del servilismo a la autoridad; pero para donde parta la medida, creemos que con nuestro deber al advertir cuanto es propósito gubernativo. Recomendamos mucha serenidad, mucha ecuanimidad, porque no atravesamos momentos donde la dignidad se cotiza y se menosprecia. Las visitas domiciliarias no podrán admitirse sin exhibir el mandamiento judicial, aunque en tiempos eufóricos se admite lo legal y lo ilegal. Guárdesse lo que se tenga, y de exhibirse algo, que sea la mala intención la que se exhiba. Expender licencias de armas cortas a los amigos

LA LIMPIEZA DE LAS PLAYAS

Si el deseo de los que en los presentes momentos dirigen los asuntos de esta ciudad fuera en realidad poner a Santander en condiciones de poder competir con el resto de las capitales españolas, que, como la nuestra, llevan el marchamo de ciudad de verano, seguramente se hubieran preocupado, más que de la confección del ridículo bando veraniego, paño, asombro y motivo de risa para nuestros visitantes, de atender a otras necesidades que se dejan sentir en los diferentes servicios de las calles y las playas.

La limpieza de estas últimas, sobre todo, representa un problema que el Ayuntamiento debe tratar de resolver, por cuanto en el estado de suciedad en que se encuentran, producen en cuantos acuden a ellas el pésimo efecto que es de suponer.

No nos referimos, únicamente, a la primera playa ni a la de Castañeda, pues desconocemos si el servicio de limpieza de ellas corre a cargo del Ayuntamiento o, por el contrario, de los concesionarios, sino también a la de la Magdalena, playa eminentemente popular, y que, como todos los años, se encuentra éste en un estado indescriptible de suciedad y aljofarado, que hacen precisa la urgente intervención del Ayuntamiento, si éste tiene interés en que la Magdalena no deje de ser una playa, para convertirse en un basurero, a causa del poco cuidado que el Municipio santanderino se toma por ella.

No solamente es desatendida la playa de la Magdalena en este aspecto, sino que igualmente no se pone ningún interés en dotarla de los servicios que a causa del inmenso número de personas que acuden a ella necesita, tales como W. C. y servicio de urgencia para casos de accidente, algunos de los cuales se han dado ya en lo que va de año, teniendo los accidentados que ser asistidos, o en el Tennis o en los establecimientos cercanos a la playa.

Estas cosas son las que hay que atender en primer término. En vez de bandos ridículos, la autoridad competente debe preocuparse de cuidar los servicios de seguridad e higiene de las playas, aunque en materia de trajes de baños demos en Santander los mismos espectáculos "inmorales" que se dan a diario en San Sebastián y en el resto de las playas del mundo.

LOS RESULTADOS DE UNA TONTERIA

Admitimos que "ese" diga, a quien se atreva a aconsejarle en el buen nombre de la ciudad, que no necesita consejo; que se basta y sobra para ir a por alpieste; que tendrá cara de tonto, pero que es muy listo. Admitimos que se columpie sobre uno de esos cerdos que tienen los célebres caballitos del "tío vivo". Admitimos que "ese" que gaste calcetines con rebordes; pero lo que no podemos admitir de "ese", es que sus tonterías las paguemos los demás.

Su original bando sobre el traje de baño, que ha pasado ya las fronteras, que se habla de él hasta en Biarritz, más allá y más acá, en la izquierda y en la derecha, causando más hilaridad que el llamado "tubo de la risa", ha venido a pagar las consecuencias LA REGION, sobre la que enen artículos, trabajos, chistes, charadas, modelos de trajes de baño, "agradulzando" las ocurrencias de "ese". Y a esto no hay que decir, por muy "zote" que se sea, o por muy "zote" que no debe serlo.

Rogamos a nuestros colaboradores espontáneos que traten del bando "de la pernera", que por lo que más quieren, ¡no mander sus escritos!, porque está el periódico de original como una bañista de la playa del Sardinero. Es decir, que estamos hasta los ojos de original, como la bañista está desde el descote a la ondulante rodilla.

En atención a este concurso espontáneo sobre el "bando de la pernera", vamos a publicar un solo trabajo de los enviados, porque es serio, rigido y guarda sus formas, como la bañista de la ciudad.

Paco Quintana, el amigo y camarada de la Juventud Socialista desde su casa de la calle de Cisneros, ha otorgado el dichoso bando, y como lo examina muy juiciosamente, admiten los demás colaboradores que nos han remitido cuartillas hablando sobre este asunto, que nos reservamos la elección de fecha para su inserción, ya que si hoy lo hicieramos, pudiera acontecer que la autoridad provincial venga con otro papelito notificando otras quinientas pesetas de multa, por ofender a "ese".

Dice así nuestro amigo y camarada Quintana:

"PRO VERANEO.—EL ALCALDE Y LOS BAÑOS

Es tan grande la indignación que me ha producido el leer en la Prensa local el bando que, relacionado con los baños en nuestras playas, se ha atrevido a publicar ese pobre hombre llamado Jerez, que cree ser alcalde, que, como buen montañés, voy a procurar hacer unas observaciones a tan tremendo disparate.

Se da el caso, una vez más, de que tengamos que salir en defensa de nuestro interés local los tildados de no sentir por nuestras ideas internacionalistas, como si el sentimiento de solidaridad internacional que los socialistas profesamos, excluyese el de solidaridad nacional o local. Y vamos con el desdichado bando. ¿Qué diríamos ahora los montañeses si la Prensa de San Sebastián, por ejemplo, publicase a grandes titulares que para bañarse en Santander había que traer trajes de baño con quince centímetros de perneras, etcétera, etcétera? Nos indignaríamos. Pues, aparte del perjuicio material que esto supondría para el veraneo, que es muy grande, pues a las familias que veranean acuden a las capitales por las que sus hijos sienten más predilección, y es lógico que la gente joven la guste ir a ciudades en donde no se sientan molestadas por el cerril cavernicolismo de unas cuantas damas caquetistas, que más valiera se ocupasen de sus cosas y de sus casas. Y, además, nos molestaría grandemente por los comentarios que la gente sensata hiciese, pues la mayoría pensaría: Qué ridícula es la gente de Santander; qué concepto tiene

Notas estudiantiles

Entre los primeros estudiantes que han llegado a nuestra ciudad con objeto de permanecer entre nosotros varios meses perfeccionando sus conocimientos de castellano, se encuentran las señoritas Lucette Poigt y Andrée Pigeonnier, procedentes de Francia, y los jóvenes William Barry y Norman P. Wright, americanos el primero, e inglés, aunque residente en Alemania, el segundo.

¡Ladrones! ¡Ladrones! Es el grito unánime que se oye por tierras españolas, ante la desbandada política en busca del sesteo estival.

Ya no registrará la Prensa solamente los atracos sociales, sino también los políticos, terriblemente más cobardes que aquellos que se ven impelidos a cometerlos por la miseria que les asiste o por el asco que les produce el nuevo día que les trae la vida.

¡Ladrones, a Sierra Morena a robar!

ACTIVIDADES SINDICALES

CASA DEL PUEBLO Sociedad de Acomodadores y Similares

Se ruega a todos los socios que de- seen el memorial de la Federación de Madrid del segundo Congreso, que pueden pasar a recogerlo en esta se- cretaria, de once a una de la ma- ñana.

Cooperativa Española de Ca- sas Baratas "Pablo Iglesias" Sección de Santander

Se pone en conocimiento de todos los socios de esta Cooperativa y de aquellos que quieran ingresar en la misma, que se encuentra a disposi- ción de los mismos en la Casa del Pueblo (Cultural Socialista), de sie- te a ocho de la noche, todos los días laborables, una de las copias del proyecto de chalet hecho por el ad- mirado arquitecto don Mariano Las- tra, y cuyo valor se calcula en unas 7.000 pesetas.

Se compone el mismo de planta baja y primer piso, y la distribución está hecha de la siguiente forma: Planta baja, cocina, W. C., come- dor y un dormitorio. Y el primer pi- so de dos dormitorios muy amplios, capaces para dos camas cada uno, y su correspondiente jardín.

Albañiles estuquistas

Se ruega a todos los compañeros que no estén al corriente de sus cuo- tas, pasen por sus respectivas direc- tivas todos los días de siete a ocho de la noche para lo cual el compañero contador estará dispuesto.

Sindicato de Obreros Tran- viarios

Se pone en conocimiento de todos los asociados, que obra en Secreta- ría una circular de la F. O. M. en la que ordena que, hallándose en huelga desde hace mes y medio los com- pañeros alpargateros de Astillero, se acuda en su auxilio estableciendo una cuota extraordinaria de cinco cénti- mos semanales por asociado que tra- baje, cuya primera cuota se incluirá en el próximo recibo y siguientes mientras esta dure.

Sociedad de Aserradores Me- cánicos, Similares y Mozos de Almacén

Se pone en conocimiento de todos los federados trabajando, la obliga- ción que tienen de ponerse al corrien- te del segundo semestre del cuponaje pro Casa del Pueblo, dentro de la co- tización del mes en curso.

Sociedad de Obreros del Volan- te y Similares

A nuestros asociados.— De todos

POSTAL SINDICAL

ROBO

La lucha entre el capital y el trabajo, requería se brindara a patro- nos y obreros un intermediario legislativo para que interviniera en las di- ferencias surgidas entre uno y otro bando. En forma de Mesías apareció un tribunal conciliatorio que se llamó Jurado Mixto, con la advertencia que se reformaría cuando tuviera necesidad de recibir el segundo sacra- mento de su vida legislativa.

Este intermediario traía sobre sus espaldas, el eterno pecado origi- nal. Dejó a los patronos en libertad de elegir en la sentencia recaída en un pleito visto, que optara por la indemnización o la readmisión en caso de despido, y por si fuera poco aún, le adicionó el que en caso de discon- formidad, elevara recurso.

La advertencia hecha al venir al mundo los Jurados Mixtos, quedó nada más que en eso, en advertencia; en cambio, su articulado homicida, campeó entre madroñales de la sierra espesa, causando víctimas cuyo número se desconoce. Un obrero era despedido por antojo del patrono. El Tribunal le castigaba al patrono a readmitir al despedido o a indemnizarle. Cuando el despido tenía origen puro, se admitía, pero cuando es- taba manchado por la sangre sindical, quedaba en la calle a cambio de unas pesetas. Consumada la persecución al obrero que el patrono le cla- siificó como avieso, a la organización se la combatía desconectándola de un mecanismo útil.

La sentencia de otro matiz, el patrono o el obrero recurría. Pronto vino la trampa. Sobre el Ministerio del Trabajo, el diluvio de recursos hizo su aparición. No había Arca de Noé que salvara a los funcionarios. Todos se ahogaron y en las anaqueladas del Ministerio duermen los cadá- veres sin que el forense practicara la autopsia. Bastó una circular patro- nal, dando la consigna para que los patronos echaran sus recursos y la congestión impidiera resolver. Anegado quedó el Jurado Mixto. Pasó a la historia el Tribunal de conciliación.

¡Ah! Llegó la advertencia, pero en sentido contrario, de lo que el le- gislador pensó. Llegó la advertencia, aprovechándose los patronos. Y lo que era un Tribunal conciliatorio, se convirtió en una guarida donde se albergaba el mismo capital. Samper, ministro entonces del Trabajo; Es- tadella, después, infectaron el Jurado Mixto, llevando presidentes, vice presidentes, lacayos y mercenarios como jueces. Terminó la conciliación y empezó el engaño.

España, legisladora; España, tramposa; pueblo incauto e infantil. ¡No hay Jurados Mixtos! Farsa, mentira, hipocresía, llamado como que- ráis. No hay Jurados Mixtos. Se impone otra cosa que llamamos, pero que no dejamos de sentirla.

es conocida la lucha sostenida por espacio de más de tres meses por los compañeros metalúrgicos madrileños contra la clase patronal y ni el tiempo transcurrido ni las artimañas puestas en práctica por todas las fuerzas coaligadas fueron suficientes para abatir el ánimo de estos com- pañeros, todos sabéis el triunfo al- canzado, triunfo que debe enorgulle- cer a todos los trabajadores.

Esta directiva dándose cuenta de la situación en que estarán en los ho- gares de estos compañeros, acordó contribuir con la cantidad de cien pe- setas, y, al mismo tiempo, abrir una suscripción voluntaria entre nuestros asociados.

El cobrador será portador de los pliegos de suscripción para que todo asociado aporte lo que la medida de sus fuerzas le permitan.

Compañeros, la unión es fuerza; ayuda a los metalúrgicos madrile- ños.

Sociedad de Porteros y Porte- ras de Santander

Se pone en conocimiento de los asociados que al asamblea anunciada para hoy, jueves, 5, ha tenido que ser suspendida por causas ajenas a la voluntad de la directiva y se ce- lebrará el jueves día 12. Se anuncia- rá en este mismo diario.

Sociedad de Pintores y Deco- radores

Se convoca a junta general ordina- ria para el próximo miércoles, día

11, a las seis y media en primera convocatoria y a las siete en segun- da. Se tomarán acuerdos con los com- pañeros que asistan, imponiéndose el correctivo acordado al que no acuda.

Federación del Ramo de la Edificación

Se convoca a las juntas directivas de las secciones que componen esta Federación, para el domingo, día 8, a las diez de la mañana.

Se ruega asistan todos los com- pañeros con puntualidad, pues es para tratar de una proposición urgente que nos envían los compañeros de la C. N. T.

Sociedad de Obreros Limpia- botas

Se convoca a junta general ordi- naria, que se celebrará en el domici- lio social, el día 6 de julio, a las nueve y media de la noche.

Sociedad Obrera de Industrias Químicas de Maliaño

Esta Sociedad convoca a junta ge- neral ordinaria para el domingo, día 8, en el Cinema Maliaño, a las nueve y media de la mañana en primera convocatoria y a las diez en segunda para tratar el siguiente orden del día:

Lectura del acta anterior; ídem de comunicaciones; estado de cues- tas; nombramiento de cargos; pre- guntas y proposiciones; lectura del nuevo contrato de trabajo.

Se ruega la más puntual asisten- cia de todos los compañeros, aplica- do a todo el que no asista el correc- tivo acordado.

Sindicato Nacional Ferrovia- rio

Este Consejo obrero convoca a junta general ordinaria para el pró- ximo día 7 de julio, a las diez y nue- ve treinta en primera convocatoria y a las veinte en segunda, la cual ten- drá lugar en la Casa del Pueblo, Ma- gallanes, 6.

Dada la importancia de esta asam- blea, se ruega a todos los afiliados de este C. O. la más puntual asisten- cia.

"LA GRAFICA"

Se advierte a los compañeros de "La Grá- fica", que la cuota extraordinaria de cinco céntimos semanales por afiliado, impuesta por la Federación Obrera Montañesa, con destino a los obreros alpargateros de As- tillero, se pagará por meses vencidos, por medio de recibo.

CENTRO OBRERO

Sindicato de la Construcción

Sección de Peones. — Se convoca a los compañeros de las canteras de Potejos a una reunión que se cele- brará el domingo, día 8, a las diez y media de la mañana, en nuestro domici- lio social, Centro Obrero, Prime- ro de Mayo.

El Sindicato de la Construcción de Santander y su Radio, convoca a sus afiliados a una reunión que se cele- brará el domingo, día 8, a las diez y media de la mañana, en nuestro domici- lio social, Centro Obrero, Prime- ro de Mayo.

La Sección de Albañiles hace un llamamiento a sus afiliados que pasen por su domicilio social a poner sus carnets al corriente en un plazo bre- ve.

Si no, no podrán trabajar, porque se les pedirá el carnet, y el que no lo tenga al corriente no trabajará hasta no ponerse y no se darán bajas a ningún afiliado que no esté al cor- riente en ambas organizaciones.

Porque hay muchos morosos que pasan de una organización a otra sin estar al corriente en la saliente.

Quedan enterados todos los com- pañeros.

Compañeros: Pasad a peneos al corriente, ya parados, ya trabajando, para bien de las organizaciones.

Ateneo Obrero-Aviso

Se ruega a los compañeros perte- necientes a este Ateneo que tengan libros en su poder, se sirvan entera- rlos a la mayor brevedad con obje- to de volver a normalizar el funcio- namiento de la biblioteca circulante.

Las entregas se pueden hacer to- dos los días de ocho a nueve y media de la noche.

¿Queréis saborear el mejor vino blan- co? Visitad el

Bar VIÑA B

¿Queréis saber donde se bebe la mejor Rioja y la manzanilla más estupenda? En el

Bar VIÑA B

EL MEJOR SORTEO EN TAPAS
Travesía Hernán Cortés, 4.
TELEFONO, 25-11

Los trabajadores se ven obli- gados a elegir entre dos cami- nos que les pone la vida: morir- se de hambre vilipendiados, o aceptar la lucha para hallar la muerte dignificados.

La Cartuja de Burgos tiene abiertas sus puertas para los españoles que no saben sentir con todo el empuje a que obligan las circunstancias. La llaga que ofrecen todos los pe- chos de los niños proletarios, exige algo más que un simple lavado de agua oxigenada al uno por mil.

Forasteros!
Comed frente a Estación Cantábrico
«Marina Montañesa»
AMADO VEGA



SANTONA

ANIS DE LA ASTURIANA

Representante

Don Gregorio Cisneros Moro

Floranés, «Villa Cisneros» - Teléfono 10-62

En pleno Parlamento el cama- rada Indalecio Prieto, ha de- nunciado hechos concretos so- bre las armas que se ofrecen a las derechas, persiguiéndose, en cambio, a las izquierdas. Nosotros decimos a quien nos quiera oír, que antes de dejar- nos asesinar vilmente, preferi- ble es cien veces no negar so- mos hijos de auténticos espa- ñoles de pura cepa castellana; pensar éste de todo trabajador que discrepa de la moral que se le quiere imponer.

Bar Baun Los
Cafés, Vinos y licores de las mejores marcas. Comidas económicas. Se sirven meriendas de encargo.

Eduardo Botija Peña Herbas, 3 SANTANDER
No dejéis de visitarle.

"La Maruca"
CASTILLA. 12
(Frente a la Fábrica de Maderas)
Especialidad en meriendas de en- cargo y comidas económicas.
Todos los días menú variado.
LAZARO MARTINEZ, propietario.
TELEFONO, 28-40

15 pesetas
le cuestan a Vd. unos estupendos zapatos pa- ra caballero
LOS VINDE LA
Zapatería EL CAÑON
Santa Clara, 5

ALFA

La mejor máquina de coser y bordar,
de producción española

Representante general en Santander: **Casa Musicator**
Gramófonos y discos

NUESTRA INFORMACION TELEGRAFICA Y TELEFONICA

LA SITUACION POLITICA

El Gobierno propone y la Ceda dispone de los destinos de la nación

El Gobierno celebró esta mañana otro Consejo de Ministros

LA VOTACION DEL CERRO-JAZO

Madrid.—La bochornosa votación obtenida por el Gobierno para cerrar el Parlamento ha surtido en los medios políticos gran disgusto, ya que el señor Samper sólo pudo obtener el apoyo de los de la Ceda, demostrando, una vez más, que la política de España está a merced de lo que dicte el señor Gil Robles causando con ello daños irreparables a la tranquilidad de la nación.

LA COMPANIA DE "REVISTAS PARLAMENTARIAS"

Madrid.—Terminada la sesión de anoche en la Cámara de Diputados, se hicieron los comentarios a que dieron lugar los incidentes entre el señor Tirado y el señor Oriol, y más tarde entre un diputado radical lerrouxista y otro radical democrata. El diputado socialista señor Tirado manifestaba que venía siendo propósito de los de la Ceda llevar a cabo una agresión a la minoría socialista, aprovechando la última ocasión que les brindaba la temporada que finalizó ayer, y que, por lo tanto, no era cierto que él aludiera en su frase de "farsantes" a las personas, y sí al espectáculo que a diario se venía dando en las votaciones del Congreso y en la sumisión de los lerrouxistas a sostener relaciones de estrecha política los republicanos valencianos y los de carácter derechista, cosa que le merecía la más reprobable condenación, negándose a retirar las frases condenatorias que había proferido contra esta conducta.

Y AHORA, ¿QUE?

Madrid.—En la mañana de hoy el jefe de la minoría de izquierdas en el Parlamento, señor Barcia, no ocultaba su honda preocupación por los derroteros a seguir por el Gobierno cerrando el Parlamento en instantes tan álgidos como son los presentes, llegándose a interrogar sobre el futuro que ofrecerán estos tres meses de vacaciones que las Cortes se han dado a sí mismas para ocultar las manchas sanguíneas que presenta el rostro del Gobierno.

TODA LA PRENSA MADRILEÑA COMENTA APASIONADAMENTE EL PROBLEMA POLITICO

Madrid.—Toda la Prensa de esta capital comenta hoy, dedicándole espacio preferente en sus planas, el actual momento político, enjuiciándolo como en días anteriores, desde el punto de vista más conveniente a los intereses políticos que dichos diarios defienden.

Por supuesto, también, como durante la pasada semana y lo que va de ésta, la Prensa derechista continúa enfocando los diferentes asuntos políticos de actualidad, de la misma forma que lo venía haciendo; esto es, defendiendo al Gobierno Samper, hasta el punto que este Gobierno puede ser defendido por los elementos monárquicos, sin que éstos lleguen a comprometerse.

"El Debate", que al igual que sugirió al Gobierno la petición de poderes excepcionales, le ha sugerido, en vista de la dificultad de obtener el "quórum", la solicitud de un voto de confianza, continúa tratando el problema catalán de forma francamente adversa a la Generalidad, usando y abusando de "La marcha de Cádiz"; esto es, tratando el problema desde un punto patriótico, que, por cierto, no tiene nada que ver con la forma en que está planteado el conflicto.

"El Socialista", por su parte, dice que si las Cortes que han tomado vacaciones ayer fueron, como en realidad son, engendro de una traición, la labor del Parlamento, desde noviembre pasado hasta ayer, no ha sido más que un cúmulo de traiciones, y lo que es peor, traiciones cometidas contra la integridad y la vida de la República, por aquellos mismos hombres que siempre presumieron de más republicanos que el resto de los españoles.

"El Sol" dice que la suspensión de las sesiones de Cortes no ha sido más que un propósito del Gobierno para impedir su desajustamiento, y, al mismo tiempo, para prepararse a fin de poner en orden y estudiar las nuevas tareas legislativas.

"Ahorra" manifestó que ha sido preferible que el tan zarandeado asunto de Cataluña haya estado apartado de la discusión de ayer, pues de haberse discutido hubiese acalorado los ánimos más aun que lo estuvieron durante la sesión.

Sigue diciendo el mencionado periódico que el voto de confianza concedido al Gobierno ha sido condicionado, teniendo por tanto el Gobierno que usar de él con la máxima moderación.

Por último, "El Liberal" afirma que la concesión del voto condicionado es tanto como votar la desconfianza, y que por eso el Gobierno se encuentra hoy más muerto que ayer.

Termina diciendo este periódico que, en otras ocasiones, el producirse la Cámara como se produjo en la sesión de ayer, hubiera sido bastante para que un Gobierno de dignidad hubiera presentado la dimisión, planteándose la crisis.

AL TERMINARSE EL CONSEJO CELEBRADO ESTA MAÑANA EN EL PALACIO NACIONAL, EL SEÑOR SAMPER HIZO A LOS PERIODISTAS INTERESANTES DECLARACIONES RELACIONADAS CON LAS PROXIMAS TAREAS DEL GOBIERNO

Madrid.—Hasta la una de la tarde estuvieron reunidos los ministros del Gabinete Samper en el Palacio Nacional, celebrando Consejo bajo la presidencia del señor Alcalá Zamora.

Antes de reunirse, los ministros celebraron consejo, tratando de diferentes asuntos, entre ellos del orden del día que había de discutirse en el Consejo.

A la salida, el presidente del Consejo, señor Samper, fué abordado por los periodistas, que le interrogaron sobre lo tratado en la reunión, a lo que el jefe del Gobierno, que durante estos días se ha mostrado pródigo en declaraciones, contestó diciendo:

—En el Consejo nos hemos ocupado de la labor de preparación de los presupuestos, habiendo acordado que en la próxima reunión que celebremos, el ministro de Hacienda traiga una memoria relativa a los mismos, sobre la que estudiaremos lo que sea más conveniente hacer.

Estos presupuestos serán confeccionados, por supuesto, tomando por base una reducción en los mismos, para lo que el presidente de la República ha comenzado a dar ejemplo, habiéndose reducido el presupuesto de la presidencia de la República en cerca de millón y medio de pesetas.

Durante todas las semanas —continúo diciendo el señor Samper— celebraremos un Consejo, destinado únicamente al estudio de estos presupuestos. En estos Consejos trataremos, entre otras cosas, del déficit efectivo en los presupuestos, que, como ustedes saben, es bastante distinto al déficit inicial.

Sobre este asunto, en la próxima reunión que celebremos, el ministro de Hacienda traerá un índice en el que estará calculado cuál es el déficit efectivo y la diferencia que existe con relación al inicial.

Otro asunto que tenemos que tratar en estas semanas es el de Administración local —añadió el presidente.

También hemos tratado en el Consejo de hoy —terminó diciendo— el desarrollo de un nuevo plan de educación sobre bases modernas, para lo que hemos comisionado al ministro de Instrucción Pública, señor Villalobos.

LA NOTA OFICIOSA DE LO TRATADO EN EL CONSEJO

Madrid.—Al salir de la reunión ministerial, el ministro del Trabajo, señor Estadella, facilitó a los periodistas la siguiente nota de lo tratado en el Consejo de ministros:

"Desde poco más de las doce quedaron reunidos los ministros en el Palacio Nacional, bajo la presidencia del jefe del Estado.

Antes de reunirse en Consejo, se celebró un consejo, en el que los ministros cambiaron impresiones respecto al actual momento político.

Después, ya bajo la presidencia del señor Alcalá Zamora, el señor Samper hizo su acostumbrado discurso sobre los temas más salientes de la política nacional e internacional, especialmente sobre la cuestión de Alemania.

entre las Inspecciones de Trabajo y los ingenieros industriales en las factorías de la industria textil.

Por último, se acordó que el martes se celebrase Consejo, aunque sin fijar si éste ha de tener lugar por la mañana o por la tarde.

Al salir el ministro de Agricultura fué interrogado por los periodistas, a los que manifestó, referente al consejo celebrado, que en éste se había tratado de la labor a realizar durante las vacaciones parlamentarias, en las que, sobre otros asuntos, se tratará de los presupuestos que han de ser confeccionados de acuerdo con los imperativos de la actual situación económica de nuestra Hacienda.

Los periodistas preguntaron a don Cirilo del Río sobre la dimisión del señor Alvarez Mendizábal, contestando el interrogado que no tenía ni siquiera noticia de que dicho señor hubiese anunciado dimitir.

EL SEÑOR COMPANYS MANIFIESTA QUE "NO QUITARA NI UN PUNTO NI UNA COMA DE LA LEY DE CONTRATO DE CULTIVOS"

Barcelona.—En su despacho del Palacio de la Generalidad, el presidente de ésta, señor Companys, recibió esta mañana diferentes visitas, entre ellas las del señor España, la del comisario general de Orden público de Cataluña y la del miembro del Consejo municipal del Partido Radical, señor Mateu.

Poco después recibió a los periodistas ante los que se excusó por no haberlos recibido en días anteriores.

A preguntas de los informadores, el señor Companys manifestó que dentro de breves días se cerraría el Parlamento catalán, pero que antes quería entregar a todos los diputados una copia del proyecto de ley electoral, a fin de que pudiesen estudiarlo durante las vacaciones.

También dijo que en las próximas reuniones que celebren los consejeros se tratará sobre la reglamentación de la ley de Contrato de Cultivos.

Un periodista le preguntó entonces si esta reglamentación facilitaría una fórmula que resolviese el conflicto planteado entre la Generalidad y el Gobierno de la República, contestando el interrogado que desde los últimos tiempos la palabra fórmula tendía a desvirtuar los hechos que ocurrían, y que él, si llegase el caso de rectificar errores lo haría con sumo gusto, pues no tenía el concepto de la dignidad que tenían los políticos de 1900, que afirmaban que los poderes públicos no podían equivocarse.

En la reglamentación de la ley —agregó el señor Companys—, se rectifican algunos conceptos que perjudicaban a Cataluña, pero en el fondo continuará lo mismo que en el presente momento.

Porque yo —siguió diciendo— estoy como el primer día, y ni quito una coma ni un punto a lo que ya he manifestado en otras ocasiones respecto a esta ley.

Un informador le preguntó entonces si se pensaba proveer el cargo de consejero de la Generalidad, vacante por la muerte del señor Selvas, contestando el señor Companys que no, en tanto subsistieran las presentes circunstancias.

Para hacer frente a las multas de "Avance"

MIERES.—La Casa del Pueblo ha convocado a una reunión a todas las Secciones afectas a la U. G. T., para imponer las de la situación creada al periódico "Avance" por las repetidas y cuantiosas multas de que es objeto, recayendo el acuerdo de que cada Sección destine una cantidad para crear un fondo de multas.

También se acordó organizar la ayuda para la creación de este fondo entre todas las organizaciones de la provincia.

Hoy termina sus tareas el Congreso del Partido comunista

MADRID.—En la noche de hoy se darán por terminadas las tareas del pleno del Partido Comunista, que se elevó a la categoría de Congreso, habiendo informado las delegaciones regionales sobre la marcha del partido en las diferentes provincias de España.

Los dramas de los "sin trabajo"

ZARAGOZA.—En la tarde de ayer se presentó el obrero tipógrafo Teodoro Goñi a solicitar trabajo en la imprenta de Enrique González, el cual manifestó al solicitante que no podía admitirlo, ya que la semana anterior había sido objeto de despedido.

Ante tan terminante negativa, y obsesionado por la miseria que le ofrecía su hogar, sacó una pistola con propósito de dispararla sobre su antiguo patrono, evitándolo el hijo de éste, llamado Alberto, quien se arrojó sobre el agresor de su padre, arrebatándole el arma y haciéndole dos disparos que, afortunadamente, no hicieron a Goñi.

El desesperado tipógrafo huyó, siendo detenido instantes después por la Policía.

La Telefónica, sobre el tapete

MADRID.—Ha visitado al ministro de Comunicaciones el diputado socialista señor Rodríguez Vera, con el fin de conocer el criterio del Gobierno sobre la caducidad del servicio de telefonemas que tenía de vigencia diez años.

El señor Cid manifestó que tenía el propósito de adoptar las medidas del caso para que fuera escrupulosamente observado el contrato pactado con la Compañía Telefónica.

La descomposición del régimen hitleriano

LONDRES.—La Prensa londinense recoge unas informaciones sensacionales acerca del movimiento últimamente habido en Alemania, al que se le niega el carácter de complot que venía circulando, afirmándose que lo acaecido ha sido todo producto de una maquinación de Hitler para deshacerse de Roehm y otros personajes de su categoría, pensándose, además, complicar a von Papen en un proceso de alta traición.

El pleito de los ganaderos de reses bravas

BILBAO.—Para esta tarde está anunciada la reunión en la que se tratará del pleito creado a la plaza de toros de la villa si, como ha hecho público el alcalde señor Ercoreca, de lidiarse ganado de Muñe, se crearían serios trastornos para las corridas de feria, ya que los ganaderos de las vacadas de Miura, Villamarta, Pablo Romero y Félix Moreno, han anunciado que si estos toros se lidian no envían las reses de sus ganaderías, o inversamente.

Los impuestos sobre el lujo

BILBAO.—El presidente de la Diputación de Vizcaya, que se hallaba en Madrid para gestionar diversos asuntos de interés regional, en unión de los otros presidentes de las gestoras vascoas, ha telegrafiado al presidente interino que el Gobierno ha informado favorablemente a los intereses de la región en lo de la desgravación de los vinos, así como también en lo que atañe al proyecto de establecer un impuesto sobre el lujo.

Los efectos de las tormentas

PALENCIA.—A consecuencia de la tormenta que descargó sobre parte de la provincia, han muerto Victorino Mayorga Martínez, del pueblo de Cisneros, y Justo del Prado, del pueblo de Santervas de la Vega, quienes hallándose en las faenas agrícolas fueron sorprendidos por la tormenta, alcanzándoles una descarga eléctrica que les produjo la muerte.

Conflictos campesinos resueltos

PALENCIA.—El gobernador, señor Maeso, dijo a los periodistas que había quedado solucionado el conflicto entre obreros y patronos del campo de los pueblos de Grijota y Dueñas, esperando que tengan también satisfactoria solución los planteados en los tres pueblos restantes, de que ayer dimos cuenta.

Colonias de niños para Suances

PALENCIA.—Han sido designados veinte niños y veinte niñas para integrar la colonia infantil que sufragará la Diputación, y que habrán de pasar una larga temporada en la playa de Suances.

El proceso del pueblo de Hermigua

TENERIFE.—Continúan informando los defensores de los procesados por los sucesos desarrollados en el pueblo de La Hermigua (Tenerife), para los que el fiscal solicitaba terribles penas.

Los defensores rebaten la tesis del fiscal solicitando la absolución para la mayoría de los inculcados, ya que éstos tienen sobradamente probada su inocencia.

La impresión de los asistentes al Consejo de guerra es muy pesimista, pues parece ser que la acusación fiscal sostiene las graves acusaciones contra los veintidós procesados, para los que solicita pena de muerte.

Tenerife presenta un aspecto triste ante el cuadro que presencia.

Tranquilidad aparente

MADRID.—Las circunstancias que han concurrido en las últimas sesiones del Parlamento con los suplicatorios concedidos contra los diputados señores Lozano y Primo de Rivera; la indecisión que ha acompañado al Gobierno sobre retirar o no retirar el proyecto de petición de poderes excepcionales y el regreso del señor Gil Robles, obligan a los diputados de la izquierda a mostrarse pesimistas, y califican al Gobierno de dar pasos en falso, creando una situación de intranquilidad de la que no se sabe cómo se va a salir.

Lerroux, empachado

MADRID.—Para el domingo próximo tenía organizado un banquete en honor del señor Lerroux un grupo de amigos que le estiman, acto que los organizadores han aplazado en vista de la carta que, en este sentido, les envió don Alejandro.

Este ágape se celebrará el día 28 del corriente, en cuya fecha ya se habrán colocado mayor número de tarjetas para el banquete.

Cambó, querellante

MADRID.—El insigne escritor Mauricio Kart, que hace poco lanzó a la venta un libro sobre materia política, hizo alusión a la gestión del diputado de la Lliga, señor Cambó, estimando el diputado catalanista que la alusión encerraba frases injuriosas para su persona.

Ayer tuvo efecto la celebración del juicio de conciliación, no llegándose a la avenencia.

Los trabajadores de la tierra

MADRID.—Esta tarde, a las siete y media, se celebrará un importante acto organizado por el Círculo Socialista enclavado en la calle de Hermosa y Solares, 2, en el que el secretario de los Trabajadores de la Tierra tomará parte, para contestar al ministro de la Gobernación acerca de cuanto de incierto ha manifestado en relación a la última huelga campesina.

La cuestión de Cataluña

MADRID.—Esta mañana acudió al Ateneo el señor Azaña, cuya visita pronto dió lugar a que se formara a su alrededor compacta tertulia de ateneístas, lyce comentaban las resoluciones que el Gobierno pensaba adoptar en la cuestión de Cataluña, diciendo el señor Azaña que esta cuestión no sería resuelta, como ha dejado entrever el señor Samper, y sí, por el contrario, que la gravedad del mismo problema requiere exquisito tacto por las circunstancias jurídicas que concurren en el fallo del Tribunal de Garantías y en las atribuciones concedidas a Cataluña en el Estatuto.

Opina el señor Azaña que el Gobierno y la Generalidad de Cataluña procederán sin provocación alguna, sólo admitida por las maquinaciones de algún sector político catalán, que quiere crear dificultades en las buenas relaciones que deben unir a ambos Poderes.

La construcción de una fábrica de tabacos

GIJON.—Ayer recibió a los periodistas el alcalde, que acababa de poseerarse del cargo, después del viaje efectuado a Madrid, para gestionar diversos asuntos de interés local, entre los que se hallaba el referente a la construcción de un edificio para Fábrica de Tabacos, ya que el actual necesitaba de grandes reformas.

LA VUELTA A FRANCIA

El francés Lapebie gana la tercera etapa

CHARLEVILLE.—Con un calor sofocante, más aún que el que se dejó sentir ayer durante la etapa Lille Charleville, comenzó este mediodía la tercera etapa de la Vuelta a Francia, entre Charleville y Metz, con un recorrido de 161 kilómetros.

Los "routiers", principalmente los del equipo belga y los españoles, han vuelto a quejarse de lo tarde que se dan las salidas de las etapas, cosa que, debido al calor, impide que los corredores puedan desarrollar el máximo de energías.

Esto, sin embargo, beneficia extraordinariamente a algunos participantes de la prueba, pues acostumbrados al calor, en sus respectivos puntos de residencia, no encuentran dificultad en la elevada temperatura existente estos días. Sin embargo, los corredores belgas y los españoles, especialmente Trueba y Esquerri, están fatigadísimos, esperando, no obstante, sacarse la espina de estas etapas al llegar a los Alpes.

Vicente Trueba, que a raíz de la etapa corrida ayer, fué entrevistado por uno de los seguidores del diario "L'Auto", manifestó a dichos periodistas que a pesar de la mala clasificación que había obtenido en estas primeras etapas estaba satisfecho, pues se encontraba en mejores condiciones físicas que el año pasado, estando igualmente mejor clasificado que en las primeras etapas de la Vuelta de 1933.

Al darse la salida, Antonín Magne vestía el maillot amarillo, mientras que su compatriota y compañero de equipo Speicher lucía el jersey de campeón del mundo, que llevó en la etapa de ayer.

Los corredores comenzaron la etapa en compacto pelotón, que se mantuvo íntegro hasta llegar al control de Montmedy, donde comenzaron a iniciarse las primeras escapadas.

La clasificación de la tercera etapa

- 1.º Metz.—En la meta de llegada de la tercera etapa, se presentó un pelotón compuesto de doce corredores, disputándose el primer puesto al "sprint", en el que triunfó el francés Lapebie.
- 2.º Romain Maes, belga.
- 3.º Louviot, francés.
- 4.º Martano, italiano.
- 5.º Speicher, francés.
- 6.º Marcailleou, individual.
- 7.º Bergamaschi, italiano.
- 8.º Buse, alemán.
- 9.º Dictus, belga.
- 10. Archambault, francés.
- 11. Maet, individual.
- 12. Vervaecke, individual.
- 13. Meini, individual.

Todos estos corredores se clasificaron en 5' horas, un minuto y 55 segundos.

Un minuto y 25 segundos después entró Gijssels, del equipo belga, y a su rueda Antonín Magne, que a pesar de todo conservará por ahora el maillot amarillo, siguiéndole en la clasificación general el italiano Bergamaschi.

Después de Antonín Magne, en 5 horas, 2 minutos y 45 segundos, llegó el corredor Vietto, del grupo francés.

A la hora de cerrar esta edición, se ignora aun la clasificación de los corredores del equipo hispano suizo, sabiéndose únicamente que detrás de Vietto llegó un nutridísimo pelotón, integrado por la casi totalidad de los corredores, entre los que indudablemente se encontraban nuestros compatriotas y sus compañeros de equipo.

Gran mitin de propaganda socialista en San Felices de Buelna

Organizado por la Agrupación y Juventud Socialista de San Felices de Buelna, se celebrará un gran mitin de propaganda socialista el próximo domingo, día 8, a las tres de la tarde, en el que harán uso de la palabra la camarada Matilde Zapata, en representación de la Federación de Juventudes Socialistas, y Francisco Noreña y Bruno Alonso, por la de Agrupaciones.

Existe gran interés y entusiasmo por oír a estos camaradas, entre los trabajadores de estos centros.

Vinos por mayor-RAMON HAYA-Blancos de la Nava